
令和５年度第２回千葉県地域リハビリテーション協議会開催結果概要（案） 

 

１ 日 時 令和５年１１月１日（水） １８時００分～１８時５０分 

２ 会 場  オンライン開催 

３ 出席者 協議会員総数１６名中１５名出席 

        荒井泰助協議会員、飯田政則協議会員、井上創協議会員、岩本明子協議会員、薄直宏

協議会員、金井要協議会員、亀山美紀協議会員、菊地尚久協議会員、坂田祥子協議会

員、成島順子協議会員、長谷川美穂協議会員、松本友寿協議会員、村田淳協議会員、 

山藤響子協議会員、和田浩明協議会員（５０音順） 

オブザーバー１名出席（田中康之氏：県リハビリテーション支援センター） 

 

４ 会議次第 

１） 開会 

２） 議事 

（１） 協議事項 

‘ ①  次期「千葉県保健医療計画」について 

（２）その他 

‘ ①  情報交換 

３）閉会 

 

５ 会議結果概要  

１） 開会 

２)  議事 

（１） 協議事項 

‘ ①  次期「千葉県保健医療計画」について 

事務局より資料 1 について説明し、了承されました。 

    以下のとおり質疑等がありました。 

     

    （荒井協議会員） 

     リハ・パートナーについてクオリティを上げていくところに点数づけをしていただいたことは

非常に重要だと思います。ありがとうございます。 

     確認ですが、高齢者以外の小児とか障害者に対するところのフォローについて言及は  

どこかにあるのでしょうか。 

 

    （県） 

資料１の次期「千葉県保健医療計画」ポイントに記載がございまして、介護予防領域に   

ついては引き続き取り組んでいきますが、それ以外の幅広い領域に対する支援に向けて、ま

ずは各市町村の担当部署と関係性づくりから始めていきたいというところを載せてございます。 

 

    （荒井協議会員） 

     少しわかりにくいと思いますので、もう少し明確にしたほうがよいと思います。ユニバーサル

という言葉一つとってもわかりにくいかなと思います。 

 

       （県） 

御意見ありがとうございました。 

 

 

 



    （金井協議会員） 

２点ありまして１点は、地域包括ケアのことに関して言及していただいて、ありがとうござい 

ます。 

もう１点は、「千葉県内の地域リハビリテーション支援体制」の図表については、医療機関が

2 年おきに更新されるかもしれないということであれば、この図表のどこかに何年何月時点と

かいう記載を入れた方がよいのではないでしょうか。 

          

    （県） 

        了解しました。御意見ありがとうございました。 

   

    （田中オブザーバー） 

        さきほどの荒井委員のご質問についてですが、計画の本文のところに、「障害の有無や  

年齢、世代を超えた対象者について」というふうに、幅広い表現に変えているところがござい 

ますので、そこを少し補足させていただければと思います。 

 

（２） その他 

  ①  情報交換 

・ 県支援センター田中オブザーバーより 

厚生労働省の厚生労働科学研究費（長寿科学政策研究事業）「地域リハビリテーションの

効果的な提供に資する指標開発及び介護現場の生産性向上に向けた介護ロボットの 

開発・実証・普及のプラットフォーム事業」についての情報提供のほか、老人保健健康  

増進等事業（老人保健事業推進費等補助金）の地域リハビリテーション研修会（一般社団

法人）日本リハビリテーション病院・施設協会主催）の案内がありました。 


